

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur hanya untuk Allah, Tuhan seru sekalian alam, yang telah memberi petunjuk dan pertolongan kepada kami selaku pelaksana swakelola pendampingan. Pendampingan 200 Koperasi Wanita se wilayah Kabupaten Sumenep, Kabupaten Sidoarjo, dan Kota Surabaya yang bertema “Pendampingan Akses Pembiayaan Koperasi Wanita dalam rangka Fasilitasi Perkuatan Permodalan” merupakan produk kerjasama antara Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LP2M) UIN Sunan Ampel Surabaya dengan Dinas Koperasi dan UMKM Provinsi Jawa Timur.

Kegiatan pendampingan yang bertujuan untuk memudahkan koperasi wanita mengakses pembiayaan program *dana bergulir* dari APBD Pemerintah Provinsi Jawa Timur dapat berjalan dengan baik tentu karena ada kerjasama yang baik dan dukungan kuat dari Dinas Koperasi dan UMKM setempat. Karenanya, kami mengucapkan terima kasih kepada; 1) Gubernur Jawa Timur yang telah memprogramkan peningkatan dan perluasan akses permodalan koperasi wanita untuk penguatan modal koperasi sekaligus ekonomi masyarakat, 2) Kepala Dinas Koperasi dan UMKM Provinsi Jawa Timur beserta jajaran pimpinan dan staf yang terkait dengan pendampingan ini, 3) Kepala Dinas Koperasi dan UMKM Kabupaten Sumenep, Kabupaten Sidoarjo, dan Kota Surabaya, serta jajaran pimpinan dan stafnya yang memfasilitasi kami untuk komunikasi dengan para pengurus koperasi wanita, dan 4) seluruh tim ahli dan tim pendamping yang dengan tulus dan penuh tanggung jawab telah melakukan pendampingan.

Pendampingan yang telah berakhir ini bukan merupakan titik akhir dari kegiatan kerjasama melainkan sebagai titik lanjut dari serangkaian kerjasama yang menjadi amanah kami untuk ikut menyukseskan berbagai program pemerintah ke depan. Kami sadar bahwa kegiatan pendampingan dan laporan akhir yang disampaikan ini tidak bisa terhindar dari kekurangan. Oleh karena itu, kritik dan saran yang konstruktif kami butuhkan sebagai bahan evaluasi untuk pembenahan kegiatan berikutnya.

Surabaya, 26 Juni 2015

Ketua LP2M UIN Sunan Ampel,



Dr. H. Muh. Fathoni Hasyim, M.Ag.

NIP. 195601101987031001